

Tercer cuatrimestre 2020

Brandon Eduardo Chang

LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MEDICO; SERGIO CHONG VELAZQUEZ



Realiza un mapa conceptual sobre las causas de aborto

El aborto espontáneo en la perra

Un sangrado anormal, la depresión o la fiebre son señales que avisan de que la perra gestante sufre un aborto no deseado y, con ello, la muerte de sus cachorros

No todos los embarazos en una perra acaban con el parto de los cachorros: el animal puede perder a los fetos que engendra antes del parto si existen problemas. Cuando la pérdida de los cachorros no se planea, se habla de aborto espontáneo.

El sangrado abundante o la secreción vaginal anormal son más indicativos y, si los detectamos, debemos acudir rápidamente al veterinario.

una perra embarazada puede perder a los cachorros que espera: es lo que se conoce como aborto espontáneo. Si la pérdida se produce durante las primeras semanas de gestación el cuerpo de nuestra mascota puede reabsorber los fetos. Conocer cómo se producen los abortos no deseados en la perra ayuda a detectarlos a tiempo, y también a descubrir si la pérdida oculta problemas de fertilidad

Por lo general, los abortos o interrupciones del embarazo que ocurren antes de la quinta semana suelen tener relación con una posible infertilidad del animal.

Uno de estos factores tiene que ver con las hormonas, y es que cualquier desajuste de este sistema –por ejemplo, en la progesterona– provoca alteraciones prácticamente irreversibles

La causa más común para un aborto espontáneo en la última etapa del embarazo es un desequilibrio hormonal en el interior del vientre de la perra. Los embriones dependen por completo de este medio y los desajusten acaban con la muerte de los fetos.

Algunas bacterias –de los géneros Brucella o Listeria, entre otros– son las responsables de causar trastornos irreversibles que derivan en la interrupción del embarazo.